



Vanessa Celeste Aguilar Cancino

Cuarto parcial

Psicología medica

Li. Claudia Ivette Espinosa Gordillo

Medicina Humana I

Primer semestre 1-B

Comitán de Domínguez, Chiapas 16 de diciembre del 2023

elementos: las sensaciones corporales, la imagen del cuerpo, el sonido del nombre, la continuidad de las memorias, sentimientos y valoraciones acerca de uno.

la pubertad se caracteriza por la erotización de la vida y en algunas sociedades por las contradicciones entre la sexualidad y las normas morales aceptadas que se hacen más explícitas.

La pubertad es el periodo comprendido entre los 10 y los 14 años.



Separación de los padres y fortalecimiento de la autonomía La necesidad de separarse de los padres, de incursionar más allá del círculo familiar, tiene una base biológica y un componente sociocultural.



El desequilibrio resulta de que la madurez biológica se completa antes que la psicológica, que biológicas poderosas son confiadas a un organismo que aún no está preparado para ello.

Ante la transformación de su propio cuerpo y de su psiquismo, el niño experimenta la vaga necesidad de gestar una identidad propia



En la adolescencia, los jóvenes toman decisiones

los cambios son: integración de una nueva identidad; descubrimiento de la vocación; separación de los padres y fortalecimiento de la autonomía; sexualidad y superación del narcisismo; humanización de la conciencia moral y de los valores éticos.

Los estudios etnológicos **sociales** muestran que en todas las culturas y sociedades los adolescentes tienen problemas comunes.



La adolescencia

El término adolescencia, literalmente hacerse adulto, se refiere a la época de la vida que se inicia en la pubertad y se extiende hasta los 18 años de edad, cuando el desarrollo llega a su término.

dichos estudios no dejan dudas en cuanto al grado en que las condiciones familiares y culturales rodean al adolescente.



DESARROLLO DURANTE LA ADOLESCENCIA

Freud explicó el desarrollo humano en términos de la sexualidad y consideró que el proceso central en la adolescencia es la subordinación de las zonas erógenas pregenitales a la zona genital y la adquisición de objetos sexuales fuera del núcleo familiar, diferentes según el género.

